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иншг ЮГРА ДЕЛАМИ ВЕЛИКАЯ

Доброта с серебряным отливом
КАПРЕМОНТ

Качество проверит

КАЖДЫЙ мегионец, исправно внося
щий взносы на проведение капитального 
ремонта дома, понимает его необходи
мость и надеется на качественное и сво
евременное предоставление услуг. "Пяти
этажка" по улице Ленина, 10, попавшая в 
перечень ремонтируемых в этом году, за
метно преобразилась - фасад приобрёл 
ухоженный, современный вид, а вместо 
старой шиферной кровли устанавливает
ся новая, металлическая. Тем не менее, у 
жильцов возникают вопросы, касающиеся 
сроков проведения работ. Их обеспокоен
ность вполне обоснована: на улице - зима, 
в доме должно быть тепло.

В соответствие с договором, заключен
ным Югорским фондом капремонта много
квартирных домов с подрядной организаци
ей, в доме № 10 по улице Ленина выполня
ются работы по утеплению фасада и ремон
ту кровли. Их проведение постоянно контро
лируется специально созданной комиссией. 
Такое решение было принято на одной из 
рабочих встреч в администрации города.

- В начале ноября комиссия, в состав 
которой вошли представители Фонда, ад
министрации и депутатского корпуса горо
да, а также управляющей компании, про
вела проверку выполнения работ. Подряд
чику сделаны замечания по утеплению 
ф асада,- говорит начальник"Управления 
жилищно-коммунального хозяйства" Бог
дан Ермак. - Повторная проверка показа
ла, что недочёты устранены. Но заплани
рованные ремонтные работы на кровле до 
конца не выполнены. Кроме того, при её 
ремонте возникали проблемы: были допу
щены нарушения, в связи с чем произош
ло подтопление нескольких квартир верх
них этажей талыми водами. Подрядчик 
обязался устранить последствия протечек 
за свой счет.

- Мы проводим регулярные проверки. 
Куратор дважды в неделю бывает на объек
те, - комментирует начальник Нижневар
товского территориального сектора Югор
ского фонда капремонта Евгений Миронов. 
- Приходится констатировать, что подряд
чик отстаёт от графика. Надеемся, что ра
боты будут выполнены в срок, в противном 
случае придётся обращаться в суд.

По плану до конца 2020 года капиталь
ный ремонт дома должен быть завершён. 
И Фонд, и администрация города, и сам 
подрядчик заинтересованы в его качестве. 
После окончания работ приёмка работ бу
дет проводиться комиссией, в которую 
кроме официальных лиц войдут и предста
вители от жильцов м ногоквартирного 
дома. Их оценка - самая весомая.

- Приятно видеть, что уплаченные взно
сы пошли на ремонт дома. Наша "пяти
этажка" преобразилась, стала красивее. 
Будем думать, что и теплее (зима пока
жет), - поделилась жительница дома Ири
на Алиева. - Правда, судя по отзывам жи
телей первых подъездов, над которыми 
ещё идут работы на кровле, у них есть про
блемы. Надеюсь, что строители постара
ются устранить недоработки, и затянув
шийся ремонт будет качественным.

ВНИМАНИЕ!

Задай вопрос 
главе города

В СРЕДУ, 9 декабря, будет работать те
лефонная "прямая линия" с главой города 
Олегом Александровичем Дейнека.

Задать свои вопросы главе городского 
округа и его заместителям в течение часа, с 
15:00 до 16:00, можно по телефону: 9-63-32.

"ДОБРОТА, справедливость, помощь 
всем, кто в ней нуждается", - так опреде
ляет свои жизненные принципы ветеран 
труда, Почетный работник общего образо
вания России Надежда Семёновна Коллер. 
Этими правилами она руководствовалась, 
работая в школе. Они же - в основе её доб
ровольческой деятельности. Надежда Се
мёновна - "серебряный волонтёр".

Педагогический стаж Надежды Коллер
- 46 лет, 30 из них она посвятила работе в 
школе № 6 посёлка Высокого. Учитель на
чальных классов часто вспоминает своих 
учеников, их родителей, коллег. Да и они 
её не забывают: общаются в социальных 
сетях, звонят, а иногда и в гости заходят.

- Моим первым ученикам уже за пять
десят. Мне приятно слышать об их дости
жениях, да и просто знать, что у ребят, ко
торых когда-то учила, всё складывается 
хорошо, - говорит Надежда Семёновна. - 
Всегда любила детей, а при необходимос
ти вставала на защиту их интересов. Счи
таю, что проблемы взрослых не должны 
омрачать их жизнь. Это несправедливо.

"Прямота, честность, справедливость, 
готовность прийти на помощь - качества, 
которые лучше всего характеризуют На
дежду Семёновну. Её есть за что уважать",
- говорят жители посёлка.

Приехала Надежда Коллер в Высокий 
33 года назад из Молдавии вместе с лю
бимым человеком. На то время у неё уже 
было двое детей от первого брака. Вско
ре появился на свет еще один сын. Глава 
семьи работал кузнецом. Уважали его за 
"руки золотые" ... Казалось бы, живи да 
радуйся. Увы, недолго счастье длилось, 
мужа рано не стало. На плечи Надежды 
Семёновны снова легли все заботы. Но 
она не сломалась, наоборот - стала силь
нее.

- Не воспринимаю "нытиков", и сама не 
ною. Главное в жизни - не растерять уме
ние любить, заботиться, верить. Этому 
учила своих детей, об этом говорю внукам 
и правнукам, - делится Надежда Семёнов
на. - Есть у нас и "семейное правило" - из
вестная поговорка, взятая когда-то Пушки
ным в качестве эпиграфа к роману "Капи
танская дочка": "Береги платье снову, а 
честь смолоду". Ему и стараемся следо
вать.

Родные Надежды Коллер тоже живут 
в Высоком. Считают, что здесь создана 
вся необходимая инфраструктура: детс
кие сады, школы, спортзалы и другие 
объекты социального и культурного назна
чения. "Всегда есть чем заняться, было бы 
желание", - говорит Надежда Семёновна. 
После выхода на заслуженный отдых По
четный работник общего образования ак
тивно включилась в добровольческую де
ятельность: занималась подготовкой уро
ков с детьми в социальном приюте, орга
низовывала мероприятия для пожилых и

- уверена волонтёр культуры Раиса 
Полетаева. Уже восьм ой м есяц она в 
реж им е онлайн устра ивае т праздники 
для м е ги он ских  "м альчиш ек и д е в ч о 
нок, а такж е их ро д и те л е й ".

инвалидов. Сейчас "серебряный волонтёр" 
Надежда Коллер, как и все югорчане стар
ше 65 лет, соблюдает режим самоизоля
ции.

- К Вам приходят волонтёры?
- Зачем? Может, кому-то помощь нужна 

больше, чем мне. Продукты приносят дети, 
внуки. Они у меня замечательные: добрые 
и заботливые. Находясь дома, я и сама могу 
людям помогать, участвую в реализации 
технологии "Алло, волонтер". Мне постоян
но звонят жители посёлка. Кому-то нужен 
совет, куда обратиться в сложной ситуации, 
кому-то - номер телефона той или иной 
службы, кому-то - "подсказка" в решении 
проблемы... Что знаю - скажу, не знаю - "гугл 
мне в помощь".

РАИСА - ведущий специалист по жан
рам творчества "Дворца искусств". В этом 
году в связи с пандемией формат работы 
учреждения пришлось изменить. Заплани
рованные программы и концерты проходят 
в онлайн-режиме в социальных сетях.

Раиса же обустроила для себя еще одно 
"рабочее место" - в собственной квартире. 
Ежедневно она надевает костюм сказочно
го героя, садится за компьютер и по видео
связи "отправляется в гости" к ребятишкам, 
отмечающ им свой день рождения. По
здравляет именинников, вместе с ними иг
рает, танцует и даже хороводы водит. Ро
дители юных мегионцев, которые заказы
вают у Полетаевой такие онлайн-открытки, 
связываются с ней в Инстаграм и ВКонтак
те. Приглашают на праздник к сыну или доч
ке Симку (из мультика "Ф икси ки ") или 
Снежку (из "Сказочного патруля").

- В первую очередь я стараюсь уделить 
внимание деткам с проблемами здоровья, 
тем, кто находится на индивидуальном обу
чении и тем, кто оказался в трудной жиз
ненной ситуации. Им положительные эм о
ции нужны как никому другому, - делится 
волонтёр Раиса Полетаева. - У меня самой 
два сына (8 и 5 лет). Приятно, что они по-

Надежда Семёновна с интернетом "на 
ты". Освоила "виртуальное пространство", 
работая в школе. Ведь, чтобы лучше пони
мать детей, нужно разделять их интересы, 
идти в ногу со временем. Так преуспела, что 
в 2018 года принимала участие в компью
терном многоборье для граждан пожилого 
возраста.

- Разумное использование информации 
из интернета приносит пользу. Кроме того, 
общение в социальных сетях очень актуально 
в условиях пандемии, - считает Надежда Се
мёновна. - Навыки пользователя очень пона
добились и в волонтерской работе. У меня 
есть постоянная потребность помогать дру
гим. Хочется сделать побольше хорошего для 
людей. Чтобы вспоминали добрыми словами.

могают мне в проведении детских видео
праздников. Один музыку включает, другой 
фотографирует.

Кстати, обращаются к Раисе за "п ор 
цией позитива" не только папы и мамы 
юных мегионцев. Бывает, что подростки 
заказывают весёлые приветствия для сво
их друзей, а горожанки - для мужей, кото
рые находятся далеко от дома на рабочей 
вахте.

- Скоро Новый год. Планирую "преоб
разиться" в Снегурочку и вместе с Дедом 
Морозом поздравлять девчонок и мальчи
шек. Раньше мы с коллегой делали это "в 
реальном времени" - ходили и по домам к 
детям с ограниченными возможностями и 
в больницу, сейчас - будем путешествовать 
в онлайн-режиме. Ведь несмотря ни на ка
кие проблемы, праздник должен прийти в 
каждый дом, - говорит Раиса. - Для меня 
приносит огромное удовольствие - дарить 
радость другим. Когда видишь счастливо
го ребёнка, его улыбку, понимаешь, что де
лаешь это всё не зря. Положительные эмо
ции - залог крепкого здоровья и удачи.

Ирина
БОЙКО
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"Положительные эмоции - залог здоровья”


